

¡Los logros toman tiempo!



En desarrollo del mes de junio del año en curso, Santander y las UTS fueron testigos y merecedores de una racha de acontecimientos positivos que sin duda alguna han contribuido en lo general a fortalecer nuestro orgullo de ser santandereanos, y en lo particular, a afianzar nuevos logros como institución, aquí y "allende las fronteras".

Un orgullo que para nuestro departamento se remonta a los días de la rebelión de los Comuneros, y que quizá se había perdido por una serie de circunstancias negativas que no viene al caso citar, porque se pueden dar por superadas.

Si vamos a hablar de logros, permítanme acudir a mi recontra conocida afición al fútbol para sentirme y sentirnos copartícipes de la primera estrella obtenida por el Club Atlético Bucaramanga, después de 75 azarosos años sumergidos en una larga e infructuosa participación en todos los torneos rentados de fútbol... hasta el victorioso sábado 15 de junio pasado. Hoy este triunfo es motivo de alborozo colectivo, de eso no puede cabernos duda.

Dije arriba 'racha', sí, porque en afortunada coincidencia y en desarrollo de un emocionante torneo que reunió a las mejores universidades del continente americano, las Unidades Tecnológicas de Santander (UTS) se coronaron campeones de la Copa FISU (Federación Internacional de Deportes Universitarios) América Fútbol 11 2024.

Digamos sin rodeos que el equipo de fútbol masculino de las UTS demostró coraje y determinación a lo largo del campeonato, enfrentando a universidades de renombre y superando con éxito cada desafío. Para la final, disputada en Punta del Este (Uruguay), nos enfrentamos a la Pontificia Universidad Católica de Chile (PUC), logrando una merecida y contundente victoria mediante un marcador de 1-0.

Esto es motivo de renovado orgullo, por supuesto, pues no solo nos enalteció en lo deportivo como institución, sino que elevó el nombre de Colombia a lo más alto del podio, igual que cuando nuestros ciclistas nutridos con aguapanela y forjados en la lucha diaria,

triunfan en los mejores torneos de Europa. Una segunda coincidencia reside en que, mientras para el Atlético Bucaramanga fueron 75 años de espera, en el caso de las UTS hay que hablar de 60 años de historia como Institución de Educación Superior, que por fin comienzan a arrojar los más sonados y resonantes frutos y que le dan sentido a nuestro eslogan de imagen corporativa: LO HACEMOS POSIBLE.

Orgullosos entonces pueden sentirse tanto los santandereanos como nosotros -directivos, profesores y alumnos de las UTS- al comprobar con sobrada satisfacción que los logros no se improvisan, no señores: los logros toman tiempo.

Con afecto,
Dr. Sc. Omar Lengerke Pérez
Rector